

Compte-rendu du conseil d'école du vendredi 2 juin 2017.

Etaient présents :

Mmes Catto, Pruvost, Houplain, Cornille, Savary, Ingelaere, Masset, Abis, M. Fernandes, enseignants.

Mmes Detetroy, Mionnet, Dabas, Delannoy, M. Richerateau, représentants des parents d'élèves.
M. Monier, Délégué Départemental de l'Education Nationale.

Mme Ledain, conseillère municipale

Mme bayard, adjointe à l'enseignement

1 Présentation des résultats de l'enquête « climat scolaire ».

M. Berzin et M. Dutriaux de la cellule départementale sur le climat scolaire sont venus présenter les résultats de l'enquête proposée aux enfants et à l'équipe éducative dans le courant du mois de janvier.

Voici la synthèse des résultats rédigée par Mme Dabas, dans un souci d'impartialité :

« Une enquête a été réalisée auprès des élèves de notre école, mais aussi au niveau national, au sujet du harcèlement à l'école.

Les résultats concernant l'école Leuliette Eurvin sont très bons de l'avis même des personnes chargées de l'enquête. Les chiffres sont au dessus de la moyenne que ce soit par rapport à la ville de Boulogne sur mer ou même au niveau national. Deux points moins bien notés (le vol de goûters et l'intimité dans les toilettes) ont été pris en compte.

Concernant le vol de goûters, les enseignants ont signalé en avoir été prévenus et sont en train de résoudre le problème.

Pour l'intimité dans les toilettes, il a été prévu avec les représentants de la mairie (présents lors du conseil) de poser des verrous aux portes des toilettes des filles et d'installer des séparations permettant de cacher les urinoirs.

Nous espérons une intervention rapide des services de la mairie.

Concluons simplement que de l'avis de nos enfants, il fait bon vivre et apprendre à l'école Leuliette-Eurvin ! ».

2 Organisation de l'école en 2017-2018.

L'école comptera, comme cette année, 8 classes :

-Le CP de M. Fernandes (18 élèves)

-le CP de Mme Catto (17)

-le CE1 de M ou Mme ?(21)

-le CE1-CE2 de Mme Pruvost (12+6)

-le CE2 de Mme Houplain(25)

-le CM1 de Mme Cornille(23)

-le CM2 de Mme Ingelaere (23)

-le CM2 de Mme Savary(22)

Les effectifs sont indicatifs et sous réserve de nouvelles inscriptions ou radiations.

La proposition qui permettait d'avoir des effectifs réduits en CP a été privilégiée.

3 Bilan d'étape du projet d'école.

Le bilan d'étape du projet d'école a été présenté aux membres du conseil d'école.
M.Fernandes propose de faire une démonstration du Blu Bot, robot acheté par la coopérative scolaire, lors du prochain conseil d'école.

4 Stages de remise à niveau.

Un stage de remise à niveau a été proposé aux CM1 et CM2 du 10 au 14 avril.

Il a été proposé à 17 élèves, 12 ont accepté de venir.

En août, un nouveau stage est organisé. D'abord prévu par les services départementaux de l'Education Nationale 3h chaque jour les 25, 28, 29, 30 et 31 août, il nous a finalement été demandé de le placer les 28, 29, 30 et 31 août à raison de 3h45 par jour. La matinée de stage se déroulera donc de 8h45 à 12h15.

Le stage d'août n'a été proposé, avec l'accord de Monsieur l'Inspecteur de l'Education Nationale, qu'à 12 futurs élèves de CM2 afin de permettre aux futurs sixièmes de participer aux stages qui se déroulent dans les collèges. 7 de ces élèves ont accepté de participer au stage.

5 Projets des 4^{ème} et 5ème périodes.

Cf annexe 1.

6 Apports de la municipalité et demandes.

Les travaux réalisés

*Changement de la VMC dans les toilettes

*Réfection du parking à l'arrière de l'école.

*Le TBI livré en octobre défectueux devrait être repris et remplacé par le nouveau livré en décembre le mardi 13 juin.

*Le radar pédagogique installé donne satisfaction, il ne fonctionne pas sur tous les conducteurs mais donne aux représentants des parents d'élèves la satisfaction d'avoir été entendus.

Les demandes.

*Ne pas annoncer l'attribution d'un nombre de places de football pour un match donné si l'on n'est pas sûr que ces places vont réellement être attribuées.

Mme Bayard va parler de ce problème au pôle sportif.

*Installation d'un abri à la grille de l'école pour épargner les parents qui attendent en cas de pluie.

Mme Bayard répond que ce n'est pas possible pour des problèmes de sécurité.

*Passage régulier de la police municipale ou de la gendarmerie rue Herriot. Des jeunes s'installent près de la salle de danse et se montrent irrespectueux et dégradent.

*Remise en place des têtes thermostatiques des radiateurs afin que les enseignants puissent réguler la température dans les classes.

*Mise en place de tapis de protection autour des poteaux des préaux.

*Réfection du carrelage des classes du haut, en priorité celle de Mme Pruvost.

*Changement de la porte de cantine des maternelles. Cela devrait être fait le 16 ou le 23 juin.

*Installation de séparations au niveau des urinoirs dans les toilettes des garçons et de verrous dans les toilettes des filles (les enfants se sentent vus, cela est apparu dans l'enquête sur le climat scolaire).

*Rafraîchissement des peintures du préau, des classes, des couloirs, du bureau.

7 Bilan de la coopérative scolaire.

La coopérative scolaire présente actuellement un solde de 4609€86.

Vont devoir être déduits de cette somme les entrées à Pairi Daiza et le bus à financer (la mairie prenant en charge 3 bus), le séjour à la ferme des CP/CE1 et CE1.

Les participations des parents pour la ferme pédagogique et le voyage de fin d'année n'ont pas encore été comptabilisées.

8 Questions diverses.

Mme Abis remercie les représentants des parents d'élèves de lui avoir fait part au préalable des questions et remarques .

*Le problème de l'attribution des livres de prix de passage en 6^{ème} est évoqué par Mme Mionnet. Elle était en effet intervenue l'an dernier à la mairie pour que chaque enfant, même extérieur, soit récompensé le jour de la remise des prix. La possibilité pour un personnel municipal d'aller chercher les livres de prix à la mairie des enfants extérieurs à Boulogne avait été évoquée. Mme Bayard va se renseigner.

*Des parents se plaignent d'une sortie trop tardive des élèves.

La classe finit à 11h30 et à 15h45. Il faut ensuite que les enfants rangent leurs affaires, mettent leur blouson et se rendent jusqu'à la grille. Nous comprenons que le délai puisse être mal vécu, notamment quand il pleut.

Mme Pruvost remarque que parfois, ce sont les enseignants qui restent à la grille avec les enfants des parents qui sont en retard.

*L'utilisation exclusive du site web pour transmettre les informations concernant les sorties ne dépassant pas la ½ journée de classe est de nouveau décrié par certains parents. Cependant, l'attrait de ce mode de fonctionnement tant au niveau écologique que dans un souci de gain de temps (cela permet d'éviter aux enfants de copier les informations sur le cahier de liaison par exemple) nous semble prépondérant par rapport à la charge qui consiste à mettre le site en favori et à le consulter de temps en temps.

En septembre 2015, le nombre de visiteurs du site était de 7000, il est passé à 24000 en 2 ans, preuve que la plupart des parents utilisent ce système d'information. Les enfants aussi l'utilisent, certains vont le consulter pour savoir ce qu'ils doivent prévoir le lendemain.

*Certains parents se sont plaints de ne pas avoir été avertis qu'il fallait une carte d'identité pour le voyage en Belgique. Ils s'en sont rendu compte avec l'affichage sur la grille de l'école qui alertait sur la nécessité de faire les démarches au plus vite en raison des délais imposés par la mairie pour les RV de demande des cartes.

Mme Abis rappelle que la demande de carte d'identité avait été faite dans les cahiers de liaison la semaine du 13 mars 2017 en même temps que la distribution des autorisations de sortie de territoire. Nous avons d'ailleurs reçu les premiers documents dès le 20 mars.

*Les enfants seront-ils autorisés à prendre de l'argent à Pairi Daiza et qui le gèrera ?

Le voyage en Belgique étant un voyage pédagogique, nous ne souhaitons pas lui donner de caractère commercial. Les enfants ne doivent donc pas emmener d'argent.

*Mme Deletroy demande quelle sera l'organisation des rythmes scolaires l'an prochain. Monsieur Richerateau dénonce le fait que lors de la mise en place des rythmes, les parents n'ont pas été écoutés et n'ont eu aucun retour sur les décisions prises, laissant l'amère impression d'avoir été « filoutés ». Pour M.Richerateau, il n'y a pas que du négatif dans les TAP mais il souhaiterait que les parents soient consultés sur leurs souhaits en matière de rythmes scolaires.

Au sein du conseil d'école, 14 personnes sur 16 se prononcent pour un retour à la semaine de 4 jours, 2 ne se prononcent pas.

*Mme Delannoy s'inquiète du nombre de sorties et se demande quand les enfants travaillent. M.Fernandes précise que les sorties constituent une autre façon de travailler et qu'elles sont exploitées en classe.

*M.Richerateau apprécie que tous les enseignants donnent un peu de devoirs, cela permet aux enfants de ne pas être complètement perdus en 6è.

Emargement.

C.Abis, directrice :

Vérificatrice de compte-rendu, P. Savary, enseignante :